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民政事務局局長何志平今日（六月二十九日）表示，對於政府提出檢

討區議會角色、職能及組成的方向和建議，十八區區議會普遍表示支

持。  
 
何志平總結在過去兩個月進行的區議會諮詢時說︰「從四月底發表

《區議會檢討》諮詢文件至今，我和民政事務局和政制事務局的同事

已出席過各區議會的有關會議，很高興得悉全部十八個區議會都通過

動議，支持這次檢討的方向和建議。」  
 
他表示︰「議員大致對五方面提出意見或關注︰設施運作及管理的模

式、撥款的機制、議員薪津及地位的問題、專員的角色、和總體的政

制發展。議員亦支持主要官員及部門首長落區了解民情。」  
 
對於有議員希望獲得較多薪津，及設立退休和醫療保障，何志平回應

說︰「相信我們建議每月四千元的非實報實銷津貼可以在這方面符合

議員的要求。我們亦會檢討各區設施是否足夠，及盡量彈性撥款，盡

快處理地區的需要。」  
 
有關政制方面的發展，何志平表示會本著循序漸進的方式進行。  
 
他說︰「我希望議員相信政府今次檢討的誠意，與我們共同努力，把

地區工作做得更好。我們會詳細及小心考慮各個區議會的意見，而我

們也會開始著手為明年一月開始的試驗計劃進行籌備工作。」  
 
這次區議會檢討的主要目標是加強地區工作，提升區議會功能。建議

透過讓區議會參與管理一些地區設施，以提升區議會的功能；並確保

政府的施政能更貼近社情民意，及進一步與區議會建立更緊密的伙伴

關係。  
 
諮詢文件內提出的其他建議包括︰設立每年三億元的專用基本工程

整體撥款、增加區議會撥款至每年三億元、成立「地方行政督導委員

會」、舉行由行政長官主持的地方行政周年高峰會，以及給予區議會

選舉候選人財政資助等。  
 
何志平鼓勵市民把握機會，在公眾諮詢結束前，踴躍發表意見。他說︰

「要更有效地回應市民的訴求，我們先要得到大眾的意見。我希望市



民不要錯過機會，於七月三十一日前透過郵寄、傳真或電郵方式向我

們提出意見，讓我們一起為加強地區工作、提升區議會功能而努力。」 
 
民政事務總署為區議會檢討在市區舉辦了兩場公眾諮詢論壇，反應踴

躍。最後一場為新界區而設的論壇將於七月十一日傍晚假沙田文化博

物館舉行，歡迎市民參加。   
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